



Katholische Erwachsenenbildung  
Rottal-INN-Salzach e.V.

## **Die Erfindung der Hausfrau**

**Vortrags- und Diskussionsabend über Kinder, Küche und Karriere? - Arbeitsteilung, Rollenbilder und gekippte Machtverhältnisse**

**Fr 14.10.2022, 19.00 Uhr**

**Ort:**

Eggenfelden, Stadtsaal, Birkenallee 2, 84307 Eggenfelden

»Das bisschen Haushalt« - diese unsäglich anstrengende, undankbare Aufgabe kostet viele Frauen bis heute den letzten Nerv. Egal, ob sie berufstätig oder »nur« Hausfrau (und Mutter) sind. Doch unter welchen ökonomisch-gesellschaftlichen Verhältnissen konnte sich überhaupt ein solches Rollenmodell etablieren, das Frauen nicht nur in finanzielle Abhängigkeit drängte, sondern enormen psychischen Belastungen aussetzte? Evke Rulffes erzählt die historische Entwicklung der Hausfrau nach und zeigt, wo sich diese alten Verhältnisse trotz all der politischen Bemühungen um ein gleichberechtigtes Miteinander heute noch wiederfinden, wie sie uns prägen und beeinflussen: Warum haben vor allem Mütter das Gefühl, sie müssen alles alleine schaffen? Warum ist es ihnen unangenehm, sich Hilfe zu organisieren? Und warum bleibt selbst das Organisieren von Hilfe in der Regel bei ihnen hängen? Der Eintritt wird an der Abendkasse bezahlt.

**Mitveranstalter:**

KDFB Eggenfelden

**Referent:**

Evke Rulffes

**Kosten:**

5 Euro an der Abendkasse

**Veröffentlichungsdatum:** 17.03.2022

**Katholische Erwachsenenbildung Rottal-INN-Salzach e. V.**

Kapellplatz 8 (Dekanatshaus)  
84503 Altötting

Tel. 08671 - 41 44  
Fax 08671 – 84 671  
info@keb-ris.de  
www.keb-ris.de